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次回の卓話 （6 月 19 日）

セカンド・イニシエーション・スピーチ 

松岡　　浩会員

棟田　和博会員

本 日 の 卓 話

「ショパンコンクールについて」 「ロータリー財団奨学生　帰国報告」

櫻井　健一　様 松田　浩道　様
東京練馬中央ロータリークラブ 2012-2013 年度　ロータリー財団奨学生

紹介者　小野澤亮介会員 紹介者　小野澤亮介会員

6 月 5 日　第 1046 回例会報告

卓 話

「内容を録音したテープが事務局にあります」

卓話をする松岡　浩会員

卓話をする棟田和博会員

理事会報告

1．加来　勝正会員より、クラブ定款第9条第3節（ａ）

に定める出席規定の免除条項の適用願いがだされ、

承認された。

2．河合会計より、第３四半期決算が報告され、承

認された。

3．6 月 19 日　新旧クラブ協議会にて現年度委員長

より、１年間の活動報告と次年度の申し送り事項

を 2-3 分にて報告をいただくことが説明された。

4．6 月 26 日　最終例会の詳細・イベントについて、

靏岡理事より説明がされた。

5．復興支援プロジェクトの進捗状況を鈴木委員長、

秋本委員から説明があった。

6．その他

a．松下和正会員のから職業分類を「総合建設」

から「総合建設業」への変更依頼があり、職業

分類委員会で承認され、理事会でも承認された。

b．現年度河合会計より、次年度星　真人会員へ

会計が変更するにあたり、クラブ口座の代表者

名が全て変更することが報告された。



ニコニコＢＯＸ

＊小勝善一郎会員

6 月 4 日は私の 92 回目の誕生日です。お蔭様で元

気でやっています。

＊林　一好会員

結婚記念日のお祝いありがとうございました。

＊本郷　滋会員

妻の誕生日プレゼントに花をありがとうございま

した。ロータリーからでなく、私からにしてくれ

るとありがたいのですが。

＊柴山修一会員

長男の柴山貴生が演奏家の仲間とシビック小ホー

ルでコンサートを開きます。クラシックが主体で

すが、ジャジ―なものもやるそうです。お時間の

ある方はお願いします。

＊魚崎亮一会員

郷友会のゴルフ、ハンデにめぐまれ優勝しました。

ニコニコＢＯＸ	 40,000 円

累　　計	 1,126,000 円

幹事報告

1．本日、ハイアットリージェンシーにて米山委員

長セミナーが開催され、長久保会員が出席されま

す。

また、北分区新旧会長幹事会が上野精養軒にて

開催され、唐木会長、澤部次年度幹事、と現年度

幹事　廣瀬が出席します。

2．今週末にあじさいまつりバザーが開催されます。

皆様のご協力により、バザー品がたくさん集まり

ました。ご協力に感謝致します。

当日、お時間のある方は、売り手のご協力もお

願い申し上げます。

3．メールボックスへ最終例会の会費並びに次年度

上半期年会費　他の請求書を配布いたしました。

ご確認の上、期日までにお振り込みいただきます

ようお願いいたします。

出 席

会員数：53名　欠席出席免除者：5名　出席数：40名

欠席数：8名　出席率：83.33％

5 月 22 日修正後出席率：85.42％

会長報告

1．地区研修リーダーより、「ロータリーの友　4 月

号」に出雲中央クラブの朝山会員が「私が考える

アイ・サーブ」という表題で、「職業奉仕とロー

タリアンの心構え」に関するご自身の見解を極め

て簡潔な表現で、見事に「職業奉仕・ロータリ

アンの覚悟」を言い当てた文章投稿されています。

とご紹介頂きました。

既にご覧になった方もおられると思いますが、

各テーブルにコピーを配布しましたので、ご覧下

さい。

92 才のお誕生日を迎えられた小勝善一郎会員

親睦旅行会報告

親睦活動委員長　星　真人

平成 25 年 5 月 31 日～ 6 月 1 日にかけて本年度の

親睦旅行を開催しました。今年は復興支援の意味も

あり、仙台への旅行としました。

初日は郷友会に協力して頂き、利府ゴルフ倶楽部

にてコンペを行いました。快晴の中、楽しいラウン

ドが出来ました。夜には懇親会を開き、総勢 20 名

での楽しい宴となりました。普段の例会時とは違っ

た雰囲気の中、各自親睦を深められたと思います。

二次会へも多数の方が参加してくださり、仙台の

夜を大いに満喫しました。翌日は、7 月 25 日に招待

している荒浜ビックウエーブの子供たちを訪問しま

した。復興は進んでるとはいえ、まだ各所に傷跡を

残す中、子供たちは、田んぼの中のビニールハウス

の中で練習をしていました。しっかりと挨拶をして

くれて、練習に励む子供たちの姿を見ていると、胸

にこみ上げてくるものがありました。東京ドームで

はこの子たちの笑顔のために頑張ろうと改めて思い、

訪問して良かったと感じました。

その後は、松島を観光し、昼食を取り、帰路へ

と着きました。今回の旅行でお世話になりました関

係各位の皆様、参加いただいた会員の皆様のお蔭で、

とても有意義な旅行になりました事を心より感謝申

し上げます。有難うございました。

＊山路敏之会員

6 月 2 日、28 回目の結婚記念日でした。あと 22

年頑張ります。

＊相本秀次郎会員

日本がやっとワールドカップに出場出来ました。

当社もやっと活動できます。



ビニールハウスで練習する子どもたち

鈴木嘉男大会実行委員長からの挨拶

スーパーバイザー　堀内恒夫（前讀賣巨人軍監督）
からのご挨拶

記者発表会の様子

「－東北の子供たちに夢と希望を－
東京ドーム少年野球大会」記者発表会

日　時：6月 6日（木）11：00 ～

会　場：東京ドームホテル　5F「真砂の間」

荒浜ビックウエーブの選手たちが
並んで迎えてくれました。


